LE MONDE DU JEU

Nous avons visité le musée de la carte à jouer le vendredi 14 septembre durant la journée des « enfants du Patrimoine ».

Le musée de la carte à jouer est situé à Issy-les-Moulineaux.

C'est le château du cousin de Louis XIV, qui a été totalement rénové. Il a ouvert ses portes il y a un peu plus de 20 ans.



Il nous permet de découvrir la totalité des jeux de cartes existant dans le monde, depuis la création de ceux-ci.



Le Rouge et le Noir Eléna et Michel Gran Paris 1995 Huile s/toile - 92 x 65 cm Le premier jeu a été créé par la Chine au 8 ème siècle, et est introduit en Europe au 15 ème siècle.

Il y a différentes formes de cartes, la plupart sont rectangulaires mais en Inde, par exemple, les cartes sont rondes et en Chine elles ont la taille d'un ticket de bus.

Nos impressions : pendant notre matinée au musée nous avons pu observer une bonne partie des cartes existantes. Nous avons également joué à un jeu italien ; ce jeu s'appelle « La Scopa ». Cette matinée nous a beaucoup intéressé nous avons adoré découvrir l'histoire des cartes.